

CASANARE

Grupo **Ecopetrol** finalizó 18 proyectos bajo la modalidad de “Obras por Impuestos”

Published 4 horas agoon 14 de mayo de 2021
By **Editor Chivas**



El Grupo **Ecopetrol** finalizó 18 de los 36 proyectos que le han sido aprobados en las últimas tres vigencias del programa ‘Obras por Impuestos’, que han beneficiado 708 mil personas en 9 departamentos y 34 municipios del país.

En el transcurso del año serán entregados 10 proyectos más y los 8 restantes en 2022 para contribuir al cierre de brechas en infraestructura, mobiliario escolar y acceso al servicio de agua potable.

A la fecha se han finalizado 7 obras de infraestructura vial, entre las que se encuentran; la pavimentación y mejoramiento de vías en Caquetá, Putumayo y Meta, así como la construcción de placa huellas en vías terciarias del Cesar y Huila, y la rehabilitación de una vía en Arauca. Otros 9 proyectos avanzan en ejecución en Arauca, Caquetá, Casanare, Meta, Nariño y Norte de Santander.

En el departamento de Casanare se avanza en la construcción de 8.5 kilómetros de placa huellas en las veredas Salitre, Alto Lindo, Laureles y San Ignacia de Aguazul.

Por otro lado, mediante la dotación de mobiliario escolar, equipos tecnológicos y dotación de residencias estudiantiles se han fortalecido 841 sedes educativas en 25 municipios de los departamentos de Arauca, Meta, Nariño, Antioquia y Cesar. Las entregas que contribuyen a propiciar espacios de aprendizaje han beneficiado a 143 mil estudiantes.

En Casanare, **Ecopetrol** avanza en la entrega de dotación de mobiliario escolar para 200 sedes de 30 instituciones educativas y 10 internados en los municipios de Aguazul, Chámeza, Hato Corozal, Maní, Monterrey, Paz de Ariporo, Pore, Recetor, Sabanalarga, Támara y Tauramena. Así mismo, entregará dotaciones para 11 CDI del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar en los municipios de Monterrey, Hato Corozal, Paz de Ariporo, Pore y Tauramena.

“Bajo este mecanismo hemos beneficiado a más de 700 mil colombianos, nuestra meta es llegar a más de un millón cuatrocientos mil compatriotas, siendo una oportunidad para fortalecer nuestros vínculos con las regiones, impulsar la reactivación del empleo y aportar al mejoramiento de la calidad de vida y bienestar de las comunidades”, sostuvo Diana Escobar Hoyos, Vicepresidenta de Desarrollo Sostenible de **Ecopetrol**.

Ecopetrol y sus filiales **Cenit**, Hocol, Oleoducto de los Llanos y Oleoducto Bicentenario, se constituyen en el grupo colombiano al que más proyectos le han sido aprobados (36 iniciativas por \$328 mil millones) para financiar proyectos de impacto social bajo este mecanismo, que beneficia a las poblaciones de municipios ZOMAC (Zonas Más Afectadas por el Conflicto Armado) y los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial PDET.

BUSCAR NOTICIA

SEARCH

SIGUENOS EN TWITTER

Tweets por @chivasdellano

Laschivasdellano.com @chivasdellano
Procuraduría abrió investigación disciplinaria contra el alcalde de Paipa
[laschivasdellano.com/procuraduria-a...](#)

Procuraduría abrió investi...
La Procuraduría General de I...
[laschivasdellano.com](#)

15min

Laschivasdellano.com @chivasdellano

Insertar Ver en Twitter